

El Centro Oceanográfico de Santander celebra la IV Semana Marítima Europea con visitas guiadas a sus instalaciones

El pasado sábado 21 de mayo el Centro Oceanográfico de Santander del IEO celebró la IV Semana Marítima Europea con una serie de actividades en su centro de San Martín y en las plantas de cultivo de El Bocal.

El laboratorio situado en el promontorio de San Martín abrió sus puertas al público desde las 11:00h hasta las 14:00h. Una gran exposición formada por 15 pósteres de gran formato, un pequeño taller para los más pequeños acerca de la determinación de la edad de los peces, muestras de plancton y proyecciones de vídeo de interés general sobre el trabajo y la historia del IEO, fueron las actividades principales de las que pudieron disfrutar los visitantes.

Este año, como novedades, se instaló un llamativo *photocall* en el que los visitantes pudieron compararse con la talla de un gran atún rojo y se proyectó el vídeo *UltimAtun*, que asombró a todos los asistentes, llevándose, además de un gran recuerdo, una valiosa información científica de esta especie emblemática.

Paralelamente, el mismo sábado 21, se organizó también una jornada de puertas abiertas en las plantas de cultivo de El Bocal que se organizó en tres turnos de visitas.

La visita consistió en un recorrido guiado por los científicos Jose Ramón Gutiérrez y Cristina Robles, mostrando toda la instalación y las diferentes unidades donde se realizan experiencias de cultivo con lenguado. Los visitantes pudieron ver desde larvas de pocos días hasta reproductores de talla adulta, explicándoles tanto el ciclo reproductivo natural como el inducido para lograr nuevos ejemplares. También se dieron detalles de las instalaciones que hacen posible estos estudios y su complejidad de manejo y mantenimiento.

En la visita se pudieron ver las unidades de cultivos auxiliares propios de una planta de cultivos marinos de peces: sala de fitoplancton, cultivo de rotíferos y artemia.



De izquierda a derecha: Alicia Lavín, Jose Luis Cort, Jesús Carranza, Begoña Villamor, Carmen Rodríguez, Carmen Hernández y Elena Marcos.



Exposición de pósteres en el Centro Oceanográfico de Santander.



Plantas de Cultivo de El Bocal



Proyección de vídeos. Hubo gran interés y se llenó la sala en varios pases.